



門真二中だより

No. 7

令和5(2023)年9月4日(月)
門真市沖町 10-1 ☎072-881-5021
校長 増田 広樹

SNS講演会の実施

NIT情報技術推進ネットワーク株式会社の方に始業式の日に来ていただき、1年生は体育館、2,3年生はオンラインというハイブリット形式でSNS(Social Networking Service)に関する講演会を実施しました。話の内容としては、

- ・スマホにはマイク機能があるが、アプリによっては常に声を拾われている状態になるものもあり、例えば、何げない会話の中で「相撲」という単語を使うと、スマホがそれを感知し、インターネット上の広告欄に相撲に関するものが表示されたりする。
- ・各アプリには年齢制限が設定されており、未成年がそのアプリを使って問題を起こした場合には、損害賠償請求されてしまうことがあり、その責任は保護者にある。過去にも多額の損害賠償請求に関する訴訟が起きたことがある。
- ・SNSでは「斎藤さん」など、不特定多数の人物と接触するアプリや、その他大人がよく知らない危険なアプリを使っている子どもも多く、「課金しなければよい」というような判断だけでは、子どもたちは危険な目にあってしまう可能性がある。
- などといった具体的な話をして下さいました。スマホの使い方、アプリに対する認識など、情報の時代となり、様々なことが便利になってきていると言われている一方、目に見えない危険も増えてきていると感じました。一人ひとりが日ごろからスマホを使用する際、ぜひ気をつけて下さい。

二中校区小中一貫教育推進協議会の実施

夏季休業期間中に二中校区の小中学校(大和田小・沖小・上野口小・二中)の先生方が集まり、合同研修会を実施しました。「学力向上」「生徒指導」「人権教育」の3分科会に分かれて、二中校区として、具体的にどのようなことを取り組んでいくかを話し合いました。今後、9月 28 日(木)には中学校の先生が各小学校の授業を見に行きます。また、合同あいさつ運動なども企画しました。二中校区として、具体的な取組を行うことで、9年間を通して子どもたちを成長させることができればと考えています。

クラブ頑張りました！(追加)

女子卓球部 三市大会 個人戦 第三位

※二中ホームページ : <https://www.city.kadoma.osaka.jp/school/kadoma2/index.html>

福祉交流の実施(1年生)

1年生では9月、主に総合的な学習の時間において、「ナーシングホーム智鳥」に足を運び、交流会を実施していきます。そのための計画をこれから考えていきます。また、その交流会を通して学んだことなどを 10/27 の二中フェス夕で発表していきます。1年生のみなさん、日ごろの勉強の成果を活かして、頑張って下さい。



～保護者の皆さんへ～

／「お知らせ」

2年生の理科を教えておられました 先生が9月1日で退職されました。新しく 9 月 4 日(月)より、先生が赴任いたしました。引き続き2年生の理科を担当いたします。

／「スクールカウンセラーの臨時配置について」

今週は9月7日(木)の午後3時~5時、スクールカウンセラーを臨時に配置することになっています。日々、学校生活を送る上で不安なことや、悩み事、相談したいことなどありましたら、この日時に相談に来て下さい。窓口は各担任の先生、生徒指導担当、または教頭先生です。

※3年生チャレンジテストについて

《目的》

・大阪府教育委員会、市町村教育委員会及び学校が、生徒の学力の状況をつかむことで、教育の成果と課題を明らかにし、今後の教育にいかします。

・生徒のみなさんが、自分の学習の到達状況を正しく知ることにより、自分の学力に目標を持ち、また、その向上への意欲を高めます。

・大阪府教育委員会が、調査結果を使って、大阪府公立高等学校入学者選抜の調査書に記載する評定が、公平性の高いものであるかどうかを確認する資料を作成し、市町村教育委員会と学校に提供します。

《実施内容》

実施日:9月5日(火) 実施教科:国語・社会・数学・理科・英語(リスニング問題含む)

持ち物:HBまたはBの黒鉛筆(シャープペンシル可)、消しゴム、直定規、コンパス

(上記以外のものは使用不可)